



**6 Pièces**

**725 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3702**

**3 190 000 €**

**Pégomas**

Maison à vendre (06580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur les hauteurs de Pégomas, découvrez cette remarquable propriété de 5 chambres, offrant un cadre enchanteur pour une vie privilégiée. Nichée dans un environnement paisible, cette résidence présente une architecture raffinée et des installations luxueuses, idéales pour une expérience résidentielle exclusive. À votre arrivée, vous serez accueilli par un charmant patio qui mène à l'entrée principale de la propriété. L'intérieur spacieux comprend un vaste salon avec cheminée, une grande salle TV et une salle à manger lumineuse, toutes ouvertes sur l'espace extérieur avec vue imprenable sur la ...

Perched on the heights of Pégomas, discover this remarkable 5-bedroom property, offering an enchanting setting for a privileged lifestyle. Nestled in a peaceful environment, this residence boasts refined architecture and luxurious amenities, ideal for an exclusive living experience. Upon arrival, you will be greeted by a charming patio that leads to the main entrance of the property. The spacious interior features a large living room with a fireplace, a generous TV room, and a bright dining area, all opening onto the outdoor space with stunning views of the sea. The fully equipped kitchen ...

**MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

